



GARDA MEDIA

Amanat Panglima TNI dibacakan pada Upacara Bendera 17-an Korem 082/CPYJ

Basory Wijaya - MOJOKERTO.GARDAMEDIA.ID

Jan 17, 2023 - 15:28



MOJOKERTO, - Korem 082/CPYJ melaksanakan Upacara Bendera 17-an tanggal 17 Januari 2023, yang diikuti seluruh anggota Makorem dan Balak Aju Korem 082/CPYJ, bertempat di Lapangan Asrama Korem Cikaran Jalan Gajah Mada Nomor 4 Kota Mojokerto Selasa, (17/1/2023).

Dengan Susunan pasukan upacara 1SST Pamen Jajaran Korem 082/CPYJ, 1 SST Korsik Ajenrem 082/CPYJ, 1 SST Denpom V/2 Mojokerto, 1 SSK Balak Aju Jajaran Korem 082/CPYJ, 1 SST bersenjata Anggota Korem 082/CPYJ, 1 SST Kodim 0815 Mojokerto dan 2 SST PNS Balak Jajaran Korem 082/CPYJ



Pada upacara kali ini, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. diwakili

Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang S.I.P. membacakan amanat Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, S.E., M.M. menyampaikan bahwa Tantangan yang dihadapi Bangsa saat ini sangatlah beragam dan kompleks. Pandemi Covid - 19 masih menyisakan permasalahan berupa krisis ekonomi dan inflasi di tengah masyarakat. Kondisi tersebut semakin diperburuk dengan perang antara Rusia dan Ukraina serta ketegangan di kawasan Asia Timur yang turut melemahkan kondisi ekonomi global. Di sebagian wilayah NKRI, gangguan dari kelompok separatis teroris masih terus mengusik.

Lebih lanjut disampaikan, "Sebagai garda terdepan dan benteng terakhir NKRI, TNI harus mampu membantu mengatasi kesulitan dan permasalahan yang dihadapi bangsa. Sesuai visi saya sebagai Panglima TNI, TNI harus mampu menjadi Patriot, yakni prajurit TNI profesional, modern dan tangguh. TNI kuat, rakyat bermartabat." Tegasnya.

"Selamat bertugas dan jadilah prajurit profesional yang humanis. Ingatlah selalu petuah Jenderal Besar Soedirman, yakni "Tentara bukan merupakan suatu golongan di luar masyarakat, bukan suatu kasta yang berdiri di atas masyarakat. Tentara tidak lain dan tidak lebih dari salah satu bagian masyarakat yang mempunyai kewajiban tertentu." tambahnya.

Selama upacara bendera dilaksanakan berjalan dengan khitmad dan selesai upacara dilanjutkan latihan Defile. (Penrem CPYJ).